

Editorial

Liebe Leserinnen,
liebe Leser,

im vorliegenden dritten Heft des Jahres 2017 finden Sie die folgenden fünf Beiträge:

Claudia Geist geht der Frage nach, ob es drei verschiedene Welten der Ehe-Effekte gibt. Die Autorin untersucht geschlechterspezifische Einkommensunterschiede von Verheirateten in den Vereinigten Staaten, Deutschland und Schweden (in englischer Sprache).

Florian Schulz und *Henriette Engelhardt* analysieren anhand einer Aktualisierung für die Jahre 2001 bis 2013 die Entwicklung, die Bildungsstratifizierung und die Dekomposition der Zeitverwendung für die Kinderbetreuung von Müttern und Vätern in Deutschland (in englischer Sprache).

Tim Sandmann† und *Klaus Preisner* führten eine empirische Untersuchung des Einflusses der Religiosität auf Elternschaft und Kinderzahl durch.

Stefan Holubek widmet sich in einer qualitativen Sekundäranalyse problemzentrierter Interviews den Motiven für das zweite Kind.

Klaus Boehnke stellt in einer Studie zur Ähnlichkeit rechtsextremer Verhaltenstendenzen von Studierenden und ihren Eltern die Frage, ob Rechts-extremismus „erblich“ sei.

Wir wünschen Ihnen eine anregende Lektüre.

Henriette Engelhardt-Wölfler
Geschäftsführende Herausgeberin | Editor-in-chief

Dear Readers,

Please find the following articles in our Journal's third issue of 2017:

Claudia Geist addresses the question whether there are three different worlds of marriage effects by analyzing gendered marriage earning differences in the United States, Germany and Sweden (written in English).

In an update covering the years 2001 to 2013, *Florian Schulz* and *Henriette Engelhardt* analyze the development, educational stratification and decomposition of mothers' and fathers' childcare time in Germany (written in English).

Tim Sandmann† and *Klaus Preisner* conducted an empirical investigation on the effect of religiousness on parenthood and number of children.

Based on a qualitative secondary analysis of problem-centered interviews, *Stefan Holubek* dedicates his investigation to the motives for having a second child.

Klaus Boehnke poses the question "Is right-wing extremism 'inheritable'?", i.e., whether there are similarities of right-wing extremist tendencies among university students.

We hope that you enjoy reading these articles and that you may gain inspiration from them.

Kurt P. Bierschock
Redakteur | Managing editor